



OSKAR SCHUNCK GmbH, Gutenbergstraße 15, 10587 Berlin

Spedition Heinrich Gustke
GmbH
Hanseatenstr. 1
18146 Rostock

Zentraler Fachinnendienst
Tel.: (089) 3 81 77-520
Service@SCHUNCK.DE

3. Dezember 2025

VERSICHERUNGSBESTÄTIGUNG

zu § 7a Güterkraftverkehrsgesetz (GüKG)

für die Versicherungsperiode 01.01.2026 00:00 Uhr bis 31.12.2026 24:00 Uhr

Vertrags-Nr.: 519143

Vertragsbeginn:
01.01.2024

Versicherungsnehmer: Spedition Heinrich Gustke GmbH, Hanseatenstr. 1, 18146 Rostock (Kundennummer: 179821)

Mitversicherte(s) Unternehmen:

195688 Gustke Immobilien GmbH
225904 Gustke Transportlogistik & Academy GmbH
227086 Spedition Heinrich Gustke GmbH

Hiermit bestätigt die OSKAR SCHUNCK GmbH, dass nach Maßgabe des Versicherungsvertrages eine Versicherung gemäß § 7a des Güterkraftverkehrsgesetzes (GüKG) gegen alle Schäden besteht, für die der Unternehmer nach dem Vierten Abschnitt des Handelsgesetzbuches (HGB) in Verbindung mit dem Frachtvertrag haftet.

Der Umfang des Versicherungsschutzes ergibt sich aus den Versicherungsbedingungen der SCHUNCK-Frachtführer-Police (Europa-Plus).

Die Rechte des Geschädigten aus der Pflicht-Haftpflichtversicherung des Unternehmers werden durch die §§ 113 ff. des Versicherungsvertragsgesetzes (VVG) bestimmt.

Aufgrund dieser Bestätigung übernimmt/übernehmen der/die Versicherer keinerlei Verpflichtung gegenüber Dritten. Diese Bestätigung verpflichtet insbesondere den/die Versicherer oder die OSKAR SCHUNCK GmbH nicht, über Veränderungen oder Beendigungen des Versicherungsschutzes zu informieren.

Diese Versicherungsbestätigung genügt als Kopie und ohne Unterschrift den Anforderungen des Bundesamts für Logistik und Mobilität (BALM).

Berlin, den 3. Dezember 2025

OSKAR SCHUNCK GmbH
Internationaler Assekuranz-Makler
Zweigniederlassung Berlin

Dieses Dokument ist maschinell erstellt und ohne Unterschrift gültig.

Geschäftsführer:
Richard Renner, Thomas Wicke,
Peter Kollatz

OSKAR SCHUNCK GmbH
HRB München 304775
DE 130 247 906

UniCredit Bank - HypoVereinsbank
IBAN: DE91700202700038449788
S.W.I.F.T.-BIC: HYVEDEMMXXX



OSKAR SCHUNCK GmbH, Gutenbergstraße 15, 10587 Berlin

Spedition Heinrich Gustke
GmbH
Hanseatenstr. 1
18146 Rostock

Zentraler Fachinnendienst
Phone: (089) 3 81 77-520
Service@SCHUNCK.DE

December 3, 2025

INSURANCE CONFIRMATION

according to Section 7a Güterkraftverkehrsgesetz (GüKG)

for the insurance period 1/1/2026 00:00 o'clock until 12/31/2026 24:00 o'clock

Policy No.: 519143

Commencement of contract:
1/1/2024

Policyholder: Spedition Heinrich Gustke GmbH, Hanseatenstr. 1, 18146 Rostock (Customer number: 179821)

Co-insured company(s):

195688 Gustke Immobilien GmbH
225904 Gustke Transportlogistik & Academy GmbH
227086 Spedition Heinrich Gustke GmbH

OSKAR SCHUNCK GmbH hereby confirms that, in accordance with the terms of the insurance contract, insurance coverage is provided in accordance with § 7a of the German Road Haulage Act (GüKG) for all damages for which the contractor is liable under the Fourth Section of the German Commercial Code (HGB) in connection with the freight contract.

The scope of the insurance coverage is determined by the terms and conditions of the SCHUNCK Carrier's Policy (Europa-Plus).

The rights of the injured party under the mandatory liability insurance of the contractor are governed by §§ 113 et seq. of the German Insurance Contract Act (VVG).

The insurer/insurers does/do not assume any obligation to third parties on the basis of this certificate. In particular this certificate shall not oblige the insurer/insurers or OSKAR SCHUNCK GmbH to supply information on modifications to or the termination of this insurance cover.

This certificate of insurance satisfies the requirements of the Federal Office for Freight Transport [Bundesamt für Logistik und Mobilität (BALM)] in the form of a copy and without a signature.

Berlin, December 3, 2025

OSKAR SCHUNCK GmbH
Internationaler Assekuranz-Makler
Zweigniederlassung Berlin

This document is typed and valid without signature.

Geschäftsführer:
Richard Renner, Thomas Wicke,
Peter Kollatz

OSKAR SCHUNCK GmbH
HRB München 304775
DE 130 247 906

UniCredit Bank - HypoVereinsbank
IBAN: DE91700202700038449788
S.W.I.F.T.-BIC: HYVEDEMMXXX